
2017年7月4日 星期二 农历丁酉年六月十一 今日4版 第3426期 投稿邮箱：qidongnews@163.com

启东日报官方微信

无启不有官方微信

本报讯 日前，海复镇在上海举办
沪上产业投资推介会，从海复镇简
介、工业项目、旅游服务业项目、现
代农业项目、城镇建设项目等方面全
方位展示海复镇，引起了与会客商的
高度关注。

今年以来，海复镇认真贯彻落实
对接服务上海的工作要求，紧紧围绕

“宜居宜业的沿海强镇”工作定位，
全面接轨上海，全力促进民富，把项
目引进作为各项工作的重中之重来
抓，不断优化招商方式，全力拓展招
商领域，采取小分队招商、节会招商
等方式，有效地提高了招商引资的针
对性和实效性。同时，海复镇结合自
身发展特点和需求，打好招商服务

牌，持续加大招商引资力度。强化镇
村联动组织推进，落实投资项目第一
引荐者、项目引进有功人员奖励政
策；强化本镇成功人士引领作用，充
分激发招商积极性，积极储备招商信
息。

招商人员针对上海外迁企业，围绕
海工重装备、新医药、新材料等重点产
业，举行各类专题招商会。今年以
来，海复镇已经针对上海举办了5次
大型招商推介活动。1月 18 日举办

“海复镇成功人士招商会”，2月15日
举办“2017 海复镇服务业投资推介
会”， 2月24日举办“2017海复镇农
业投资推介会”，3月20日举办“2017
启东海复（上海）现代农业投资推介

会”。通过多频次的招商推介活动，海
复镇引进了总投资13.5亿元的垦牧科
技小镇项目、总投资1.8亿元的渤大花
卉等8个项目，其中，4个项目已经签
约，5个项目已经注册。“在谈项目还
有15个， 我们将主动对接、深层沟
通，将信息转化为成果，将意向转化为
决心。”海复镇党委书记宋亚昌表示。

“服务水平的高低直接决定着招商
引资的成效。”海复镇全面实施项目全
程代理机制，推进招商引资工作与企业
服务工作的配套与衔接，构建项目入驻
绿色通道，制定工作方案，明确工作目
标、时间节点及推进措施，为项目立项、
报批、建设提供一条龙服务。对已经开
工和在建的项目，实行专人驻点跟踪、

月度协调会办、项目全程代办等机制，
落实专项代办人员，做到主动服务、无
偿代办、高效快捷；全力推进项目建设，
实行项目目标化、目标节点化、节点责
任化，安排专人及时收集项目动态，了
解项目进度，掌握推进情况。目前，渤大
花卉项目已经开工建设，乳胶床垫项
目、泉象电气项目、艺霆灯具项目也在
加快推进落实。

（黄彦茗 姚舜）

打造宜居宜业的沿海强镇
海复镇今年以来引进亿元项目8个，签约4个

本报讯 连日来，市农委蔬菜站相
关技术人员前往我市示范基地，对从上
海市农科院引进的相关瓜菜新品种田间
生长情况进行考查和指导，以加快上海
农业新品种、新技术在我市的推广应用。

今年以来，市农委加快推进对接上
海服务工作，开展了一系列交流活动。
截至目前，市农委已与上海开展对接活
动6次。在与科研单位的交流对接中，
市农委主动与上海市农科院联系，请教
设施栽培及露地蔬菜生产管理技术，探
讨蔬菜生产过程中化肥农药减量应用、
土壤净化改良等技术。实地考察学习了
上海市农科院庄行试验基地温室及设
施蔬菜生产情况，以及新优品种创新与
应用、工厂化育苗、立体栽培、水培蔬菜

生产等技术。此外，还与上海市科园种
子有限公司就新品种引进，开展交流对
接活动，为双方今后开展相关对接活动
创造条件。

农业对接上海，最直接的就是农产
品对接上海。市农委积极组织全市27
家农业企业参加南通农产品 （上海）
展示展销暨农业项目推介会。推介会
上，我市162个种类的参展产品，吸
引了广大上海市民的驻足，受到一致好
评与欢迎。

市农委还大力推进与上海合作共
建平台建设。配合启隆镇的嘉仕有机与
西班牙合作建设供沪基地项目，完成了
400 亩土地平整，搭建钢架大棚 100
亩，建成智能温室500亩。在海复镇与
上海浦东农业发展集团合作项目推进
过程中，市农委与海复镇相关负责人前
往上海孙桥现代农业园区，就合作共建
园区规划事宜进行了沟通协商，初步敲
定了相关合作事宜。

（黄彦茗 董友磊）

本报讯 6月 29日下午，由市金
融办、人民银行启东市支行联合主办
的金融“走帮服”银企对接启东经济
开发区专场活动举行。我市18家银
行、担保公司、小贷公司等金融机构
与启东经济开发区、汇龙镇、启隆镇
有融资需求的27家企业，面对面共同
探讨企业寻求金融服务、金融机构拓
展业务的解决之道。

“通过参加这样的活动，让我们更
直接、更迅速地了解了金融产品，拓展
了我们的融资眼界，增长了融资知识，
提高了我们与金融机构的对接能力，希
望以后能有更多和金融机构面对面交
流的机会。”江苏好收成金纺纺织科技

有限公司副总经理张建洪说。
近年来，启东经济开发区建设不

断加速，目前，已形成生物医药、电
子信息、新能源三大产业板块，园区
投产企业达 300 家，规模企业近 90
家。“开发区作为招商引资的热土，一
直是信贷投放的重点区域。”人民银行
启东市支行行长金志坚告诉记者，今
年以来，金融机构给开发区区域内的
企业累计发放贷款超过10亿元，今后
还将不断巩固和发展与开发区以及区
内企业的合作，以求实现银政企三方
共赢。

农行、中行、建行等金融机构负
责人纷纷表示，启东经济开发区拥有

一大批实力雄厚的企业和一大批奋发
向上的企业家，今后将为这些企业提
供最优惠的金融支持，并将通过更加
全面的金融服务，帮助企业降低融资
成本，增强市场竞争力。

“举办银企对接专场活动，就是政
府搭台、银企唱戏，实现银企之间的

‘零距离’接触，搭建一个增进了解和
密切联系的平台，进一步建立长期稳
定的银企沟通合作机制，促进地方经
济和金融事业共同繁荣发展。”市金融
办主任张笑慰表示，今后将不断把银
企对接工作引向深入，开创更加广阔的
银企合作空间。

据悉，今年市金融办将以各大园区

为重点，结合周边乡镇有融资需求的企
业，举办4场银企对接活动，以此破解
实体经济融资难、贷款贵的难题，为企
业转型升级、做大做强提供强有力的金
融支持。为确保银企对接活动取得实
效，市金融办联合园区提前做好项目推
介和银企双方的沟通，就企业和银行在
融资需求和产品推介方面做好调研，积
极搭建信息互通平台，融通银企之间的
供求关系。 （陈盷伶）

发改委开展涉企
收费自查自纠
优化实体经济发展环境

本报讯 根据省物价局《关于深入开展涉企收费自查自
纠的通知》的文件要求，近日，市发改委对全市涉企收费进行
了自查自纠。

为了提高各涉企收费单位的收费透明度，市发改委根据
国家、省批准立项、调整或取消的收费项目，进行了适时动态
调整，并在政府信息公开专栏进行公布。要求相关收费部门、
单位按照规定将收费项目、标准等进行公示，自觉接受社会
监督。同时，加大涉企收费价格举报查处力度。设立了

“12358”价格举报热线，安排专人负责涉企收费举报案件的
查处工作，切实做到受理迅速、处理恰当、回复及时。

下阶段，市发改委将进一步加强收费管理工作的组织领
导，建立健全收费管理制度，加强监督，依法收费；认真梳理
国家、省、南通市出台的各项清费减负政策，做好政策的贯彻
落实并组织开展涉企收费专项检查，切实减轻企业负担，优
化实体经济发展环境。 （陈盷伶 倪婕）

7月2日，众多游客在圆陀角旅游
度假区恒大海上威尼斯沙滩游玩嬉水。

随着暑假到来，不少刚放假的青
少年学生，或同学结伴，或由家长陪伴，
在碧海银沙尽享假日欢乐。据了解，今
年上半年恒大海上威尼斯接待游客逾
25万人次。 潘杨摄

金融“走帮服”走进启东经济开发区

推动银企互利共赢

上门请教 携企参展 搭建平台
市农委多措并举精准对接上海

南通督导组来启
督导巡察

充分肯定我市“263”专项行动
及整改工作落实成效

本报讯 7月3日，南通市“263”专项行动督导组来启
督导巡察。市领导王凯、袁圣菊参加活动。

督导组现场检查了江海污水处理厂、振华重工、东海镇
龚健养猪场、海复镇黄少平养猪场、吕四港镇太阳庙村日硝
保温瓶公司等处整改情况，听取了我市关于“263”专项行动
推进情况和中央环保交办问题和突出环境问题整治情况及
省、南通“263”交办问题情况的汇报。

我市“263”专项行动开展半年来，取得了阶段性成果。
对禁养区内的78家企业进行了关停，新建10条市政道路污
水配套管网7.5公里，针对扬尘污染问题累计开出16份整改
通知书和3份停工整改书等。此外，我市高度重视中央环保
交办问题和突出环境问题整治及省、南通“263”交办问题，
及时制订了实施方案，落实整改措施，强化督察督办。

督导组充分肯定了我市“263”专项行动及整改工作落实
成效，并要求启东各地各部门针对督察中发现的问题，迅速拿
出整改方案，及时落实整改措施。特别是畜禽养殖业以及水
环境治理等方面，要继续加大整治力度，强化责任追究制
度。要加强联动，促使各项目标任务落到实处，尽早实现生态
环境质量的根本好转。 （蔡樱子）

尽享
碧海银沙

本报讯 7月3日上午，南通市委、
市政府召开“四个全面”抓落实、“两聚
一高”争标兵发展指标月度点评会。着
重就经济运行、项目招引、城建交通、
机关作风建设等进行点评，动员全市
上下遵循发展规律、狠抓工作落实，营
造比学赶超、争先进位的浓烈氛围，做
到以月保季、以季保年，确保年度主要
发展目标任务圆满完成。

会议以电视电话会议形式召开，
我市设分会场。市委书记王晓斌在主
会场参加会议，黄卫锋、顾云峰、孙建
忠、汤雄等市领导在分会场收听收看
会议。

南通市委副书记、市长韩立明主
持会议，并通报了1~5月份各县市区
发展指标评估结果。如皋市、南通开发
区、海安县排名前三位。

南通市委书记陆志鹏在讲话中
说，今年以来，全市上下积极应对经济
下行压力不断加大的挑战，坚持稳中
求进工作总基调,以供给侧结构性改
革为主线，以项目建设为主抓手，确保
了各项主要指标保持在合理区间。

陆志鹏说，抓好经济运行，具体要
强化“四个支撑”。第一，强化进度支
撑。要进一步增强目标意识，进一步聚
焦重点指标，进一步加强运行监测，采
取针对性措施，压实工作责任，确保实
现既定的目标任务。第二，强化重点支
撑。要突出重点行业，突出重点园区，
突出重点企业，发力攻坚，务求实效。
第三，强化要素支撑。要努力减少原材
料价格波动带来的影响，要多措并举
化解融资难题，要增强劳动力、土地、
用电等要素保障能力，加强政企联动，
千方百计突破企业经营中各种要素制
约。第四，强化环境支撑。要把好的政
策落到实处，要通过改革激发活力，要
提供精准化的服务，同时全力做好安
全稳定工作，营造更优的发展环境。

韩立明对贯彻会议精神提出要
求。她说，当前要始终把经济工作作为
中心任务，在对标找差、争先进位，聚
焦问题、精准攻坚，立足当前、聚力聚
焦，敢于担当、高效负责四个方面下功
夫，自觉在“四个全面”抓落实上比作
为，在“两聚一高”争标兵上比赶超，扎实推动各项工作取得
新突破，以优异成绩迎接党的十九大胜利召开。（黄彦茗）
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